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Zufall dass es bisher so viele Elfmeter gab oder hätte geben müssen?

Vielleicht wittern die Spieler durch den Videobeweis nun mehr Chancen einen Elfmeter zu
bekommen und provozieren diesen umso mehr? Zuvor konnten manche Szenen im Strafraum
vom Schiedsrichter kaum bis gar nicht gesehen werden. Das ist jetzt anders...
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